PUBLICIDAD



Haga parte del directorio gratuito de servicios legales del DIARIO OCCIDENTE. Una oportunidad para promocionar sus servicios en el Valle del Cauca.



Cali, Febrero 22, 2017. **Actualizado:** Miércoles, Febrero 22, 2017 09:20



Cali

Febrero 22, 2017

■ Encuentro de Ejército con alcaldes de la región

Socializan hoja de ruta



Durante un encuentro sostenido ayer entre el Ejército y los alcaldes del Valle y norte del Cauca los altos mandos de las Fuerzas Militares presentaron la nueva hoja de ruta de lo que serán las instituciones castrenses en marco del posconflicto.

El general Juan Vicente Trujillo, comandante de la Tercera Brigada del Ejército manifestó al término de la reunión que el reto de la nueva hoja de ruta es "convertir a nuestro Ejército más fuerte, con multimisión, interoperable y mucho más cercano a la población civil".

El oficial invitó a los alcaldes y a todos los vallecaucanos y caucanos que cuenten con el Ejército Nacional.

En el marco del encuentro se socializó a los mandatarios locales el Plan Victoria, el plan de estabilización y consolidación, que viene ejecutando el Ejército Nacional desde el 1 de enero en coordinación con la Policía.

"Estamos atacando 21 factores de inestabilidad y con nuestra estrategia son: enfrentar al ELN de una manera decisiva, ocupar las antiguas áreas de injerencia de las Farc, poder identificar los grupos armados organizados como el Clan del Golfo, Pelusos o Puntilleros, y todo lo que tenga que ver con grupos de delincuencia organizada y común" manifestó el general Trujillo.

Así mismo en términos de criminalidad enfatizó que será vital para la fuerza pública atacar el narcotráfico en todos sus eslabones y la minería ilegal, como también el secuestro, la extorsión, contrabando y tráfico de armas y municiones.

Al referirse al Plan Victoria indicó que se trata de la estrategia para atacar los nuevos retos del 2017 en el marco del posconflicto y sobre el Plan Damasco, también presentado en el encuentro, destacó que es una doctrina renovada de la filosofía del soldado proyectada entre el 2017 y el 2030.

"Es nuestra nueva hoja de ruta, es el sentimiento del soldado, es la esencia del Ejército Nacional para decirle que este es su Ejército, que se está ajustando a las nuevas necesidades del pueblo colombiano" afirmó el comandante de la Tercera Brigada del Ejército..

Expectativas

Varios de los alcaldes asistentes al encuentro destacaron el acercamiento del Ejército a sus administraciones. El alcalde de Buenos Aires, Cauca, Urdely Carabalí Carbonero dijo que "es muy importante trabajar de la mano con la institucionalidad para que podamos avanzar en este proceso de paz" y destacó el trabajo del Batallón Agustín Codazzi que está arreglando la vía desde Timba hacia la zona veredal.

El alcalde de Bugalagrande Jorge Rojas destacó la nueva oferta institucional del Ejército para el posconflicto, la articulación con cada uno de los territorios y el trabajo mancomunado que quieren hacer con las autoridades locales y recordó que Bugalagrande, que vivió el conflicto armado y tuvo presencia de paramilitarismo y Farc "hoy hay un compromiso del Ejército de trabajar en la conservación del orden público y el acompañamiento para todos los programas del posconflicto".

El alcalde de Buga Julián Latorre manifestó que la paz, es un propósito también del Ejército el cual presentó "su estrategia frente al posconflicto, lo que se viene para todas las regiones, muy positivo para evitar nuevos grupos emergentes".



Sé el primero en comentar.

 DISQUS